

Los estudiantes de los grados K a 12 regresarán a las aulas en todas las regiones con excepción de una

19 de mayo de 2021

Los estudiantes de toda Alberta regresarán a las aulas el 25 de mayo conforme a lo previsto, con excepción de los estudiantes del Municipio Regional de Wood Buffalo.

Las dos semanas de clases virtuales han servido para que el sistema educativo pueda hacer frente a los desafíos operativos creados por el aumento de casos de COVID-19 en la provincia. Los estudiantes de los grados K a 12 del Municipio Regional de Wood Buffalo seguirán recibiendo clases virtuales durante una semana más, y se espera que regresen a las aulas este 31 de mayo.

“Me complace informar que nuestro plan de dos semanas ha tenido éxito en prácticamente toda la provincia. Todos hemos trabajado muchísimo para detener el repunte de casos y confío en que todos los estudiantes terminarán el año escolar en las aulas. Quiero agradecer a todos los estudiantes, padres, maestros y personal por su esfuerzo y flexibilidad mientras trabajamos para que los estudiantes sigan aprendiendo”.

Adriana LaGrange, Ministra de Educación

Todas las escuelas del Municipio Regional de Wood Buffalo (públicas, católicas, subvencionadas e independientes) seguirán con las clases virtuales durante una semana más. El número de casos en esta región no mostrado una tendencia a la baja en la misma proporción que en otras regiones, lo que significa que es mucho más probable que sus escuelas sigan enfrentando desafíos operativos continuos.

Se seguirán aplicando estrictos protocolos sanitarios en las escuelas, como el uso de mascarillas, la organización por grupos de edad, el descarte de síntomas y la asignación de asientos. Estas medidas son adicionales a la capa de protección añadida conforme más albertanos, entre los que se incluyen el personal de las escuelas y los estudiantes de 12 años o más, reciban la vacuna contra el COVID-19.

El aumento de las pruebas de diagnóstico rápido en las escuelas también está avanzando conforme a lo previsto en Edmonton, Calgary, Fort McMurray, Grande Prairie y Lethbridge, y en otras comunidades donde se requiera, a partir de la próxima semana. Se ha ofrecido a las circunscripciones escolares de Edmonton y Calgary la oportunidad de contar con equipos de pruebas en determinadas escuelas antes de que tenga lugar el retorno a las aulas. Las pruebas rápidas son otra medida de prevención para evitar la propagación del COVID-19 al identificar rápidamente a personas asintomáticas que podrían tener el virus. El equipo de pruebas rápidas del Ministerio de Educación trabajará con las circunscripciones escolares para determinar las escuelas elegidas, la logística, el proceso de consentimiento y el calendario de administración de las pruebas.

A la fecha, [se ha administrado 10,800 pruebas](#) en escuelas de Edmonton y Calgary y se detectaron 44 resultados positivos preliminares. Si el resultado de la prueba de detección de una persona es positivo, se le solicitará que confirme el resultado mediante una prueba de laboratorio en un centro de evaluación de AHS. Un resultado positivo en una prueba rápida significará que el personal o el estudiante tendrán que hacer cuarentena durante 10 días desde la fecha de la prueba, a menos que la prueba de seguimiento realizada a través de AHS sea negativa, en cuyo caso podrán retornar a la escuela.

Relacionados

- [Clases de los grados K a 12 durante el COVID-19](#)
- [Orientación y medidas sanitarias en torno al COVID-19 para las escuelas de los grados K a 12](#)

Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

[Nicole Sparrow](#)

780- 720- 1915

Secretaría de Prensa, Ministerio de Educación

Para más recursos traducidos del Gobierno de Alberta, visite: <https://www.alberta.ca/covid-19-translated-resources.aspx>.